

Le Premier ministre en action

Le Premier ministre Abe continue à s'engager activement dans une « diplomatie d'envergure mondiale ». Il s'est ainsi entretenu avec de nombreux chefs d'État à l'occasion de la Cérémonie d'intronisation de Sa Majesté l'Empereur au Hall d'État (Seiden), qui s'est tenue le 22 octobre au Palais impérial de Tokyo. En novembre, il a rencontré Sa Sainteté le Pape François au Japon et s'est rendu en Thaïlande pour assister au sommet de l'ASEAN, au cours duquel il a pu échanger avec les dirigeants présents.



Rencontre avec Sa Sainteté le Pape François au bureau du Premier ministre japonais (novembre 2019).



Rencontre avec de nombreux chefs d'État lors de la cérémonie d'intronisation du nouvel empereur et banquet de réception organisé par le Premier ministre et son épouse (octobre 2019).



Le Premier ministre a assisté au sommet de l'ASEAN et a rencontré les dirigeants alors présents au Royaume de Thaïlande (novembre 2019).



Le Premier ministre a assisté à Tokyo à la commémoration de l'indépendance de la République des Palaos et du 25^e anniversaire de ses relations diplomatiques avec le Japon, en présence de S. E. M. Tommy E. Remengesau Jr., président de la République des Palaos (novembre 2019).



Rencontre avec S. E. David W. Panuelo, président des États fédérés de Micronésie, au bureau du Premier ministre japonais (novembre 2019).